

De temps en temps quelqu'un me demande pourquoi, dans *Horizons Chrétiens*, nous n'écrivons pas plus sur la politique, les progrès des sciences et bien d'autres sujets du plus grand intérêt pour beaucoup de personnes.

Ma réponse est que notre revue vise tout d'abord à aider et encourager l'étude biblique, un peu comme le ferait un enseignant, un évangéliste ou un ancien dans une assemblée de chrétiens. Nous ne voulons pas fermer les yeux sur les événements qui se déroulent autour de nous, y compris les événements politiques, ni fermer les yeux sur les nouvelles découvertes et applications scientifiques. De nombreuses revues traitent d'une façon détaillée de tous ces sujets. Mais le but d'une revue médicale est de traiter, avant tout, des questions médicales; une revue d'histoire se penche sur des questions historiques... Notre revue veut simplement encourager les hommes et les femmes de notre temps qui pourront la lire à lire la Parole de Dieu et à y trouver des vérités et des principes qu'ils pourront appliquer dans leur existence quotidienne. J'ai parfois l'impression qu'il faudrait s'excuser de souligner à ce point les Ecritures.

L'étude de la Parole des Dieu, et surtout sa mise en pratique dans nos vies individuelles ou d'églises, ont toujours eu et auront toujours des répercussions sur tous les aspects de notre existence. Du moins c'est cela que nous croyons. En présentant principalement des articles traitant de sujets liés à la Bible ou à la vie chrétienne, en nous efforçant de traiter ces sujets le plus sérieusement possible, nous croyons faire une oeuvre utile.

D'autres personnes, et parmi elles des chrétiens, nous demandent parfois pourquoi nous n'affirmons pas davantage le caractère normatif de nos articles, comme si nous détenions toute la vérité ou avions un monopole sur la compréhension de la Bible. La réponse est simple: nous ne prétendons pas, dans notre revue, détenir une autorité normative ou infaillible en matière de doctrine ou de pratique religieuse. Seule la Bible fait autorité. Chaque chrétien doit réfléchir et se faire une conviction personnelle fondée sur la Parole de Dieu. Cela ne signifie nullement que chacun est livré à lui-même dans l'étude de la Bible, ou que nous ne devons pas rechercher l'aide d'autrui pour avoir une meilleure compréhension des voies du Seigneur (Cf Actes 17.10-12).

En outre cette liberté de jugement (et d'action qui en découle) est laissée à chaque église locale. Chaque assemblée locale de chrétiens détient une autonomie qui lui a été accordée par Dieu, car Dieu n'a pas voulu d'une hiérarchie centralisatrice au sein de son peuple. Cela n'est pas de l'anarchie religieuse, mais une expression de cette liberté que les disciples ont reçu en Jésus-Christ sous la nouvelle alliance (Cf Ga 5.13). D'autant plus qu'une organisation de l'église locale est prévue dans le Nouveau Testament (avec des anciens, des diacres, évangélistes) qui peut permettre à l'église de marcher fidèlement dans les voies du Seigneur. Dès l'aube du christianisme les hommes ont essayé d'exercer un contrôle sur les églises de toute une région ou de tout un pays par souci d'organisation ou par goût du pouvoir. Ce faisant ces hommes ont pris un pouvoir que Dieu n'a pas accordé aux hommes au sein de l'Eglise et ils devront en répondre devant Dieu au jour du jugement. L'un de nos objectifs est donc aussi d'aider les croyants, les églises, à restaurer dans l'église locale l'organisation néo-testamentaire qui permet que l'assemblée toute entière soit composée de «prêtres» et non seulement quelques-uns (1 Pierre 2.9).